



bergbau
menschen
rechte



Von der Mine ins Smartphone

Bildungsangebote

Zu Rohstoffen, Konsum, Umwelt,
Menschenrechten, Verantwortung

Zielgruppen

Sekundarstufe I und II
Jugend- und Erwachsenenengruppen

Zeit:

2 Stunden bis 1 Tag

Im Smartphone hat es über 40 Metalle (Kupfer, Gold, Silber, Koltan,...). Eines der Herkunftsländer der Erze ist Peru. Seit Jahren kommt es immer wieder zu Konflikten rund um den Bergbau – was führt dazu? Was gehen diese uns an? Was können wir tun?

Unsere peruanische Equipe stärkt die vom Bergbau betroffene Bevölkerung mittels Ausbildung und Beratung. Dieser Erfahrungshintergrund im Umfeld der Minen bildet die Grundlage für unsere Bildungsarbeit in der Schweiz. Unser Fokus liegt auf den Menschenrechten und konkreten Handlungsmöglichkeiten in der Schweiz und in den Abbaugebieten.



Interessiert?

bergbau menschen rechte
Waldstätterstrasse 9
6003 Luzern
Tel. +41 79 940 20 93
bergbau@bluemail.ch
bergbau-menschen-rechte.ch